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Zur Sitzung am Gremium 

15.12.2003 Rat der Stadt Wuppertal 
 

Starenkästen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mittlerweile liegen konkrete Zahlen aus Remscheid (siehe rga und Bergische Morgenpost 
vom 28.11.2003) vor, die nachweisen, dass die Zahl der Verkehrsunfälle nach Abbau der 
„Starenkästen“ an den jeweiligen Standorten teilweise in sehr erheblichem Maße angestiegen 
sind.  
An zehn Standorten im Stadtgebiet Remscheid gab es vor Aufbau der Starenkästen innerhalb 
eines Jahres im Durchschnitt 95 Verkehrsunfälle, nach Aufbau der Starenkästen nur noch 13.  
Nun zeichnet sich eine gegenteilige Entwicklung ab: 3 Jahre nach der Demontage der 
Anlagen vervielfachten sich die Verkehrsunfälle z.B. an der Solinger Straße (Mai 1997 – Mai 
2000: 5 Verkehrsunfälle, Mai 2000 bis Mai 2003: 22 Verkehrsunfälle).  
 
Deshalb fragt die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:  
 

1. Gibt es Vergleichszahlen aus der Vergangenheit für Wuppertal hinsichtlich der 
Unfallzahlen vor und nach Aufbau der „Starenkästen“?  

 
2. Wenn ja: wie hat sich die Unfallstatistik an diesen Stellen entwickelt?  

 
3. Sind auf Grundlage dieser Zahlen prognostische Aussagen für die Zeit nach der 

Demontage der Wuppertaler Anlagen möglich?  
 
4. Wenn ja: wie lauten diese?  

 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
gez. Peter Vorsteher 
Fraktionssprecher 

 

 


